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существи-

тельное

Род Послед-
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Имя 
существи-

тельное

Род Послед-
ний звук

Окон-
чание

Число
М.р. Ж.р. Ед.ч. Мн.ч.

Дочь + [ ч,]  +
Луч + [ ч,] +
Нож + [ ш] +
Рожь + [ ш] +
Тишь + [ ш] +
Камыш + [ ш] +
Помощь + [ щ,] +
Плащ + [ щ,] +

Молодцы!



Ь пишется 
в конце имен существительных____________ рода 

с   __________ окончанием 
с основой на ___________ звук 

в ________________ числе.

женского
нулевым 

шипящий
единственно
м 



Ь пишется 
в конце имен существительных женского 

рода 
с нулевым окончанием 

с основой на шипящий звук 
в единственном числе.

Молодцы!



1. ноч_                 мелоч_                  багаж_

2. ёж_                   ёрш_                     вещ_

3. глуш_               лещ_                     обруч_

4.   ландыш_         камыш_                брош_

ь ь
ь

ь
ь



1. ночь               мелочь           багаж

2. ёж                   ёрш                вещь

3. глушь             лещ                обруч

4.   ландыш        камыш            брошь

Домашне
е

 задание



               Тёмная ____. В лесу такая ____! Только изредка  
шуршит _____.

           Наш ______ стоит на берегу реки. Мой 
________ спит, а я, как настоящий ______ , не 
сомкнул глаз.  В ________ из-за тучи вышла полная 
луна.

           _____ тянулась долго. Но вот солнце уронило 
свой первый ____. Хотелось взять _________ и 
нарисовать этот удивительный ______ .

ночь тиш
ьмышь

шалаш
товари
щ

сторож
полноч
ь

Ночь
луч каранда

шпейзаж



               Тёмная ночь. В лесу такая тишь! Только изредка  
шуршит мышь.
           Наш шалаш стоит на берегу реки. Мой 
товарищ спит, а я, как настоящий сторож, не 
сомкнул глаз.  В полночь из-за тучи вышла полная 
луна.
           Ночь тянулась долго. Но вот солнце уронило 
свой первый луч. Хотелось взять карандаш и 
нарисовать этот удивительный пейзаж.



Ь пишется 
в конце имен существительных 

женского рода 
с нулевым окончанием 

с основой на шипящий звук 
в единственном числе.




